

## Juan Carlos Beltrán por salud en Malleco: Es urgente fortalecer equipos de atención domiciliaria

**El Parlamentario Mallequino calificó de crítica la situación de la región, en donde hay más de 200.000 pacientes aguardando por consultas y 20.000 en listas de espera para cirugías.**

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, expuso, ante el pleno de la Cámara de Diputados la situación de la salud en La Araucanía que calificó de crítica y pidió que se tomen medidas urgentes para mejorar este sombrío escenario.

“La salud en La Araucanía es crítica —afirmó— con más de 200.000 pacientes esperando consultas y 20.000 en lista para cirugías. Es urgente fortalecer los equipos de atención domiciliaria, construir el hospital de Traiguén y de Curacautín. Necesitamos

cuatro ambulancias avanzadas para Malleco y siete más para el transporte de pacientes. El centro de diálisis en Lonquimay no puede esperar”.

Asimismo aseveró el Parlamentario Mallequino que “muchas personas mueren a la espera de una atención de especialistas. La Araucanía es una región con hospitales con un grave déficit de insumos y equipamiento básico”.

“¿Cómo —se preguntó— los funcionarios pueden atender las demandas de la población en esas condiciones?

Nuestra región se encuentra empobrecida y con un alto porcentaje de adultos mayores, por lo que urge fortalecer los equipos de atención domiciliaria a pacientes posttrados y adultos mayores. Es urgente, que se concrete la construcción del Hospital de Traiguén, que lleva años a la espera de esto”.

Juan Carlos Beltrán planteó ante la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien se hallaba en el hemiciclo, que “es urgente que se construya el centro de diálisis para los pacientes de Lonquimay, que



deben trasladarse más de 4 horas hasta llegar a Curacautín o Victoria, con un gran riesgo de vida de los conductores y pacientes por razones climáticas y pésimas condiciones de los caminos”.

Por último, afirmó que “este

gobierno debe garantizar una atención digna y oportuna para todos los chilenos. Por favor no permitamos que sigan perdiendo la vida muchas personas que están a la espera de una hora de especialista o por una cirugía”.